

Kreative Klänge

Drei Musiker aus Leipzig füllen morgen das Kirchgemeindehaus am Stadtwall in Bautzen mit außergewöhnlichen Tönen – für einen guten Zweck.



Geben morgen ein Benefizkonzert für die Jugendarbeit der evangelischen Kirchgemeinde St. Petri in Bautzen: Andreas Schemmel, Thomas Kempe und Thomas Feist (v.l.) von Klangprojekt aus Leipzig. Foto: PR

Eine Welt voller Fantasie und Kreativität. Hören, fühlen, staunen, sich mitreißen lassen oder einfach nur beschwingt genießen – das ist die Mischung für einen außergewöhnlichen Abend. Und der ist morgen im Kirchgemeindehaus von St. Petri am Stadtwall in Bautzen zu erleben. Mit Jazz-Beat gastiert das Klangprojekt aus Leipzig. Dahinter stecken die drei Musiker Thomas Kempe (Saxofon, Flöte, Percussion), Andreas Schemmel (Percussion, Schlagzeug) und Thomas Feist (Keyboard, Synthesizer). Sie betrachten es als Herausforderung, Räume musikalisch zu erforschen und auszuloten. In ihrer spirituell reichen Musik sind klassische Elemente ebenso zu finden wie gregorianische Stilistik, Zwölftontechnik und Jazzharmonik.

Mit dieser kreativen Mischung sind sie morgen in Bautzen zu Gast – und

wollen damit zugleich einem guten Zweck dienen. Denn die Einnahmen ihres Benefizkonzertes sollen der offenen Jugendarbeit der evangelischen Kirchgemeinde – besser bekannt als TiK, Treff im Keller – zu Gute kommen. Das TiK kennt Thomas Feist aus seiner Zeit als Jugendwart in der Evangelischen Landeskirche Sachsens. So konnte 1992 dort mit seiner Hilfe das Bandprojekt etabliert werden. Mittlerweile sind eine Reihe von Künstlerkarrieren und -projekten aus der Arbeit des TiK hervorgegangen, auch die Musiker von Silbermond haben dort erste Erfahrungen gesammelt. Weil es immer schwieriger wird, die Arbeit des TiK zu finanzieren, ist die Kirchgemeinde dankbar über jede Form der Unterstützung – auch durch außergewöhnliche Klänge. (SZ)

Jazzbeat mit Klangprojekt morgen, 19.30 Uhr, im Kirchgemeindehaus am Stadtwall 12, Karten zu sieben Euro an der Abendkasse